

Circular Informativa para toda la Comunidad Unilatina

La universidad quiere agradecer de manera fraterna, el sincero apoyo, colaboración y compromiso que ha recibido de la población estudiantil durante estos momentos de dificultad.

La crisis desatada por la pandemia por COVID-19, ha llevado a la institución a adoptar una serie de medidas que favorezcan el proceso formativo de sus alumnos y garanticen el servicio educativo de calidad que hasta el momento se viene ofreciendo, medidas que se presentan a continuación.

1. Se han recibido en la universidad numerosas solicitudes de estudiantes, solicitando un plazo para formalizar el pago de sus matrículas, debido a que se han visto afectados económicamente con ocasión del periodo de crisis por el que pasa nuestra sociedad.

Atendiendo lo anterior UNILATINA ha decidido prorrogar la fecha de inicio del segundo semestre académico del año 2020 al día diez (10) de agosto y en este momento se encuentra estableciendo contacto telefónico con cada uno de sus estudiantes con el fin de buscar y concertar diferentes alternativas que les permitan continuar con sus estudios.

En concordancia con lo anterior, el plazo para las matrículas ordinarias se extiende hasta el 27 de julio de 2020.

2. Con el objeto de contribuir en el cuidado de la población estudiantil, garantizar el distanciamiento social, prevenir y reducir la circulación masiva de personas en el servicio público de transporte, la aglomeración en los diferentes centros de concentración y la exposición al contagio de COVID-19, la universidad siguiendo las indicaciones del Gobierno Nacional y Distrital, especialmente las contenidas en Directiva Ministerial No. 13 del tres (03) de junio de 2020, el Decreto Legislativo No. 770 del tres (3) de junio de 2020 y el Decreto Distrital No. 164 del seis (6) de julio de 2020, ha decidido flexibilizar la jornada diurna durante el segundo semestre académico, iniciando las clases a partir de la 1:00 pm y finalizando a las 5:30 pm.

3. El Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Educación ha establecido los lineamientos para la implementación del modelo de Alternancia, el que acogerá Unilatina durante el segundo semestre del año, entendiendo esta metodología como aquella opción de combinar estrategias de trabajo educativo en casa, con encuentros presenciales en el establecimiento educativo, previo diagnóstico de cumplimiento de las condiciones de bioseguridad para preservar el bienestar de la comunidad educativa.

Para tal efecto estamos adecuando la infraestructura y las salas para que los estudiantes puedan asistir de manera alternada, es decir unas veces de manera presencial y otras de manera remota, a la misma asignatura, teniendo en cuenta aquellos estudiantes que carecen de equipos o conectividad.

Apreciados estudiantes para Unilatina es muy importante continuar impartiendo una educación de calidad, motivo por el cual se están ajustando las metodologías y el uso de las herramientas tecnológicas que deben ser utilizadas por sus docentes para garantizar la posición que hemos obtenido por los resultados académicos de nuestros estudiantes en la prueba saber pro.

Igualmente, para Unilatina es muy importante que los estudiantes que deseen continuar con sus estudios puedan hacerlo y no pierdan la oportunidad de seguir adelante, por tal razón, Bienestar universitario tiene la tarea de hacerles un acompañamiento para buscar las mejores alternativas para que Uds. puedan continuar y alcanzar el sueño de ser profesionales lo antes posible.

Para efectos de atender personalmente a los estudiantes que requieran apoyo en el proceso de matrícula pueden contactar a la señora Lady de Bienestar Universitario en el celular 3235868230 con quien pueden buscar las mejores alternativas para continuar sus estudios.

Recuerden que mi correo electrónico es rectoria@unilatina.edu.co, donde con gusto recibiré sus inquietudes.

Es muy importante que continúen cumpliendo con las órdenes que imparta el gobierno en aras de controlar la epidemia y continuar cuidando su salud y la de toda su familia

Que Dios los bendiga y nos prospere en este difícil momento.

¡Que la pandemia no nos detenga, juntos lograremos derrotarla.!

Cordial saludo,

NELLY TERESA BAUTISTA MOLLER

Rectora